



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 26. März 2025

Entfernung der Wandbegrünung Walpoldenstraße

Die Stützwand zwischen der Walpoldenstraße 27 und 35 war bis Ende Januar üpig mit Efeu und weiteren Pflanzen begrünt und hat dadurch einen erheblichen Beitrag zum Mikroklima in der Stadt geleistet. Ende Januar wurden sämtliche Pflanzen von der Wand entfernt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Aus welchem Grund wurden die Pflanzen entfernt?
2. Ist eine Ausgleichspflanzung im direkten Umkreis geplant?

Katrin Schaadt
Bündnis 90/DIE GRÜNEN